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Une politique de proximité pour et par les Rambolitains 

 
L’année 2020 restera une période marquée par l’incertitude et un cadre de vie 
durement remis en question par la crise sanitaire. Le confinement, le couvre-feu, la 
fermeture des établissements de toutes natures resteront des mesures 
gouvernementales qui nous marquent tous. Bien que ces mesures relèvent du 
choix de l’État, nous avons souhaité être pleinement investis auprès des 
habitants avec des moyens limités accordés aux collectivités. Même si 
certaines mesures ont un coût, nous avons refusé de faire des économies sur le 
bien-être des habitants. 
Notre priorité reste et restera la protection des Rambolitains. 
Cette crise nous a à tous démontré l’importance portée par les habitants au mode 
de vie 
« Rambolitain » : pouvoir dans la même journée se balader dans le parc et 
faire ses courses chez les commerçants de proximité, sans oublier la vie 
associative inhérente àl’ADN Rambolitain. Cette contrainte de confinement mal 
vécue par nos concitoyens nous informe de leur attachement à l’identité de notre 
ville. Ces mesures vécues comme contraignantes nous renforcent dans la volonté 
de travailler pour la qualité de vie au quotidien. Ce sont les choses simples et 
proches de nos besoins qui doivent animer notre politique. 
J’ai ainsi l’honneur de réaffirmer cette volonté au travers des projets qui seront 
portés tout au long de notre mandat. Ces projets seront tous, sans exception, 
destinés aux Rambolitains. Ils visent à renforcer les circulations douces, 
propices à la mobilité et au respect de l’environnement, mais aussi les places 
piétonnes, la culture, le sport et le développement socio-économique. En 
d’autres termes, c’est un véritable projet de vie respectueux de l’identité 
Rambolitaine que nous allons mettre en œuvre. Je veux renforcer l’identité de 
notre ville qui fait d’elle une commune appréciée et enviée. 
Maire de tous les Rambolitains, j’attache une attention toute particulière à la 
participation des Rambolitains basée sur la concertation et le budget participatif. 
Ces projets seront portés pour et par les Rambolitains. 
Comme je l’ai évoqué lors du conseil municipal du 7 novembre 2020, le Nickel, 
par son histoire et son importance culturelle reste une de nos priorités. Les 
habitants seront partie prenante de son avenir. 
Sa fermeture ne résulte pas d’une considération politique, mais bien d’un choix 
mûri et basé sur l’avis d’experts objectifs et compétents qui nous ont alerté sur 
un danger imminent. Je voudrais encore une fois témoigner de ma volonté de 
faire de la revitalisation du quartier de la Louvière un axe prioritaire. 
 
 
 
 
 



L’avenir du Nickel, réhabilitation à l’identique ou imbrication dans un pôle 
socioculturel, associatif et sportif plus global, dépendra de l’avis d’experts et de 
celui des habitants qui, selon moi, doivent être des acteurs non négligeables du 
projet. Dans tous les cas, il est hors de question de démunir le quartier de toutes 
les activités socioculturelles, associatives et sportives. À ce titre, j’annonce aux 
Rambolitains notre engagement vers une revitalisation du quartier de la Louvière 
dans le domaine social, culturel, associatif et sportif. La Louvière doit être au cœur 
du projet Rambolitain. 
Toujours à l’étude, un pôle est envisagé pour permettre aux habitants de jouir 
d’un service public de qualité et d’un espace dédié aux diverses activités qui 
favorisent la cohésion. 
Dans cette période, nous avons aussi mis l’accent sur la solidarité, clef de voûte 
de la cohésion dans notre ville tant pour les personnes vulnérables et isolées que 
pour les commerçants qui ont souffert à l’issue des mesures gouvernementales. 
La ville de 
Rambouillet a travaillé avec nos commerçants afin de leur permettre de 
continuer leurs activités professionnelles, notamment par le Click and Collect et 
l’accès à un support de communication. 

 
Cette année, les enjeux étaient inédits et sans commune mesure, mais nous nous 
sommes mobilisés pour y faire face au mieux et nous poursuivrons dans cette 
dynamique pour 2021. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Véronique    Matillon  
 
 



  Une municipalité à l’écoute des Rambolitains 

 
Avant les élections municipales, nous avions exprimé notre conviction qu’il fallait 
Impliquer les citoyens dans la vie de Rambouillet. 
Conformément à nos engagements, Rambouillet s’est dotée de nouveaux outils 
de consultation citoyenne. Un comité consultatif à la démocratie locale et aux 
budgets participatifs, composé d’élus de la majorité comme de l’opposition mais 
également de personnalités de la société civile, a été installé pour piloter ces 
initiatives. 
D’ores et déjà, nous avons mis en place un budget d’investissement participatif 
pour les 
Quartiers ainsi que pour deux autres thématiques qui nous semblent essentielles 
:L’environnement et la jeunesse. Doté de 200 000€ pour sa première année de 
mise en œuvre, il a suscité le dépôt de 293 projets par les Rambolitains, entre-les 
14 octobre et 15 novembre derniers. Les projets éligibles seront soumis au vote 
des Rambolitains durant un mois à partir du 15 janvier. 
Dans le même temps, nous avons mis en place une plateforme de consultation 
des Rambolitains que nous mobilisons d’ores et déjà pour deux projets majeurs 
de la mandature : la reconfiguration du pôle gare et la construction du pôle 
socioculturel,associatif et sportif de la Louvière. Ces deux projets ont déjà fait 
l’objet de nombreuses contributions de nos concitoyens qui seront analysées à 
l’issue de la période de concertation. Nous voulons utiliser cette plateforme tout 
au long de notre mandat pour associer les Rambolitains aux projets 
structurants de notre ville, mais également à ceux qui concernent leur vie 
quotidienne. 
Ces dispositifs s’ajoutent au maillage essentiel constitué par les conseillers de 
quartier qui jouent un rôle fondamental, aux côtés des élus, pour maintenir un 
lien permanent entre les Rambolitains et la municipalité. Nous avons la volonté 
d’œuvrer au cours des années qui viennent à accroître en permanence 
l’implication des Rambolitains dans la vie de Rambouillet afin de permettre à 
chacun de véritablement s’approprier les projets que nous portons. 

 

 
William Fockedey 
Adjoint au Maire délégué aux affaires relevant de l’état civil, de la démocratie 
locale, de la citoyenneté et de la démarche participative. 


